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Les JOP2024 devraient être une opportunités cependant nous n'avons
aucune demande de mise à disposition. Je ne suis pas allé sur les
chantiers faire de prospections j'ai essayé de rencontrer des
facilitateus mais à ce jour je n'ai pas accès aux opportunités.

Potentiel de création d'activité : nettoyage bases-vie de chantiers des
JO, nettoyage événementiel pendant les JO + accélérateur de
collaborations entre entreprises classiques et SIAE

La coordination et l'animation de l'offre
départementale en faveur de l'insertion par
l'activité économique par Inser'Eco93 sont
cofinancées par le Fonds social européen dans
le cadre du programme opérationnel national
"Emploi et inclusion" 2021 - 2027

Retour expériences JOP 18 réponses

Conventionnement IAE  : 18 réponses

Percevez-vous les JOP 2024 comme une opportunité pour votre structure ? 18 réponses

NOUS CONSTATONS QUE CERTAINES SIAE DU
TERRITOIRES SONT EXCLUES DES OPPORTUNITES
MALGRE NOS PARTICIPATIONS AUX EVENEMENTS
ET AUX REUNIONS ORGANISES

Si non, pourquoi ? 6 réponses

pas d'accès aux marchés textiles pour le moment.
uniquement début de contact en juillet pour des
productions de goodies mais sans passer par des
marchés publics./ nous avons été contacté par les
canaux egalement mais uniquement pour des infos

PAS EN CAPACITÉ: GROS LOT

Si oui, pourquoi ? 12 réponses

offre d'insertion prof sur
un territoire demandeur

Répondez-vous à des marchés JOP ? 18 réponses

Si oui, sous quelle forme ? 14 réponses Merci de lister les opérations concernées
13 réponses

Aménagements paysagers de l'échangeur Pleyel
Nous mettons à disposition des intérimaires (en
moyenne 1 ou 2 intérimaires par entreprises) pour 6
entreprises environs sur le Village des Athlètes /
UNIVERSEINE ; Centre aquatique
- PARIS 2024 (2020): "Fourniture des mobiliers du
bâtiment Pulse du siège social de Paris 2024". 
cluster des medias village olympique
Nous travaillons avec NGE. Nous avons candidaté à 2
appels d'offre (1 négatif, 1 en attente)
Centre Aquatique Olympique - Arena 2 - Universeine
- AO nettoyage ZAC Village Olympique (soumissionnaire -
marché réservé) - perdu (attribué à l'EI Clair & Net) 
Prestations traiteurs, plateaux-repas
- pour certaines opérations localisées hors du 93, nous
avons répondu avec Vitaservices, EI "jumelle" de M&P
conventionnée à Paris et en 92.
- COJO - AMI Partenariat Fourniture de mobiliers et
équipements: rapprochement entre membres des Upers
de l'Ameublement Français et autres structures IAE et
ESS de l'upcycling pour y répondre. L'AMI a été "annulé"
sans plus d'infos sur les suites...

14 oui 4 non
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En tant que soumissionnaire, recevez-vous toujours
une réponse suite au dépôt de votre offre ? 4 réponses

non
75%

oui
25%

En tant que sous-traitant, avez-vous des retours des
structures attributaires auprès desquelles vous
candidatez ? 8 réponses

oui
50%

non
50%

Si vous répondez principalement à la clause, combien
d'heures cela représente-t-il ? 6 réponses

1400 heures environ par mois
Environ 30 heures par mois.
3610
40000 h
Je ne sais pas vraiment
Nous

Si vous répondez principalement à de la clause, combien de salarié.e.s en insertion
en bénéficient-ils ? 6 réponses

en moyenne 8 salariés mais pas forcément sur des missions longues ; parfois délégation très ponctuelles sur 2/3 jours
quinzaine
1
7
Une vingtaine
25

Selon vous , quels sont les freins à la réponse aux marchés JOP des SIAE ? 
16 réponses

0 5 10 15

Marchés mal allotis 

Lourdeurs administratives 

Manque d'informations 

Concurrence avec des acteurs dits "classique" sur de la clause 

Problématique formation 

manque de partenaires économiques 

Problématique matériel 

Délais trop courts 

autres 

Toute(s) autre(s) remarque(s) 7 réponses

Les marchés sont surdimensionnés. Pas de lots réservés aux SIAE. La bourse a la sous-traitance sur les plateformes
dématérialisées des marchés publics ne fonctionne pas.
Ce questionnaire ne permet pas de détailler et de mesurer les marchés attribués ou non, ni l'impact financier en cas
d'attribution, ni d'avoir une visibilité concrète sur les réelles problématiques rencontrées.
Une belle énergie qui servira bien peu l'emploi durable. Et l'ESS est délaissée... sauf dans les discours.
pas de mise en relation directe avec les entreprises classiques
Nous sommes devenus des spécialistes des gros chantiers de peinture et sommes désormais appelés par Bouygues
Bâtiments, SICRA, DUMEZ et SPIE Batignolles pour réaliser des opérations sur de grosses infrastructures, en finition A, B
et C et résines de sols.
On peut être déçus par le faible taux de transformation de nos efforts, cependant les contacts pris dans le cadre des JO
nous ont permis de tisser des liens avec de entreprises que nous avions du mal à toucher jusqu'alors. Nous espérons
que des collaborations pourront voir le jour en dehors des JO.
Marchés beaucoup trop gros en restauration. On fait la R&D gratos pour les acteurs classiques dans le cadre de la
réponse aux AO. Aucune visibilité sur les engagements réellement pris par les lauréats. Attente forte de contrôle et
reporting institutionnel. Pas d'ambition sur la mise en visibilité de l'IAE/ESS (voire interdiction de communication sur
industries sponsorisées par ailleurs). A dispo pour en discuter

Tous droits réservés à Inser'Eco93


